



藤中だより

保護者・地域に信頼される学校を目指して

令和7年12月24日 校長 竹田 聰

〈関東・全国駅伝競走大会を終えて〉

関東駅伝競走大会・全国駅伝競走大会に、多大なるご支援をいただき厚く御礼申し上げます。
大会を終えて、駅伝メンバーからコメントをもらいましたので紹介します。

〈女子駅伝部 関東大会3位・全国大会5位〉

3年生

3年間、駅伝部の挑戦を応援してくださり、ありがとうございました。関東・全国という大舞台で、思い切り戦うことができたのは、多くの方の理解と協力のお陰です。多くの応援がこのチームを引き上げてくれたと思います。今回、藤中駅伝部の走りに感動してくれた人がいるなら、私たちの本当の目標を達成できたと思います。来年は1,2年生が新たな歴史を刻み、3年生は新しい道で、再びよい報告ができるように、これからも精一杯頑張ります。

3年生

今まで私たち駅伝部を応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。たくさんの方々に支えられて、応援していただき、関東大会では3位、全国大会では5位という結果を残すことができました。昨年度は、個人としてもチームとしても悔しい思いをしましたが、皆様の温かい声が励みになり、応援していただけたこと、仲間と切磋琢磨し合えることは、決して当たり前のことではなく、すごく幸せなことなどと学ぶことができました。本当にありがとうございました。

3年生

たくさんの応援ありがとうございました。女子は全国駅伝5位という、埼玉県勢で14年ぶりの入賞を果たすことができました。不安な気持ちもありましたが、皆さんの力強い応援や友達の励ましのお陰で120%の力を出し切ることができました。皆さんの応援やサポートがなかったら、全国駅伝のスタートラインにも立てなかっただと思います。来年は今の2年生を中心に藤中駅伝部をもっと盛り上げてくれると思うので、引き続き応援をよろしくお願いいたします。

2年生

保護者・地域の方々、生徒の皆さん、この度は藤中駅伝部への熱い応援ありがとうございました。私たちは全国大会で5位入賞という結果を残すことができました。皆さんの応援や募金などの支えがあり、私たちは良い状態で大会に臨むことができました。女子は昨年度悔しい思いをしましたが、皆さんのエールを力に変えて走ることができました。本当にありがとうございました。来年も藤中駅伝部が全国駅伝に出場できるように、これからも努力をしていきます。

2年生

藤中駅伝部を応援、支えていただきありがとうございました。とても感謝しています。女子は昨年の県駅伝で6秒差の3位という悔しさを胸に、1年間頑張ってきました。

《目指す生徒像》

- よく考え工夫して学ぶ生徒(知)
- 人と自分を大切にする生徒(徳)
- 心と体を粘り強く鍛える生徒(体)

令和7年12月24日 校長 竹田 聰

そして今年は多くの方々の応援もあり、全国5位入賞という結果を残し、リベンジを果たすことができました。本当にありがとうございました。来年の駅伝部は、更なる高みを目指して活動していきます。私個人としても、今度は禪をつなぐだけではなく、チームで一番活躍できるように、全力を尽くしていきますので、これからも藤中駅伝部をよろしくお願いします。

1年生

応援してくださった皆様、ありがとうございました。関東大会3位、全国大会5位という結果を残せたのは、支えてくださった友達、家族、地域の皆様のお陰です。私は中学から陸上を始め、入部当初は分からないことばかりでしたが、先輩からのサポートや先輩のカッコイイ姿を見てここまで来られました。今回はメンバーに入れませんでしたが、来年は中学2年生として、先輩たちの努力をむだにせず、一生懸命頑張りたいです。応援よろしくお願いします。

1年生

この度は駅伝市予選、県大会、関東、全国大会の応援、ありがとうございました。練習のキツさにめげそうになつたときもあつたけれど、家族や仲間のお陰で、ここまでくることができました。全ての大会で補欠として連れて行っていたとき、1年生で全国大会5位という、素晴らしい景色を見せていただきました。来年以降は駅伝メンバーとして、先輩方に続けるように精進していきたいです。これからも応援をよろしくお願いします。

1年生

応援やサポートをしてくださった皆様、ありがとうございました。私自身は、今回大会で走ることができなかつたけれど、みんなが走っている姿を近くで見られて、とてもよい経験になりました。その経験を来年に活かして、また全国の舞台に戻ってこられるように努力していきたいと思います。これからも藤中駅伝部の応援をよろしくお願いします。

1年生

市予選から全国駅伝まで応援してくださった藤中生、保護者、地域の皆様、ありがとうございました。今回私は、補欠としてどのような行動をすべきなのかをしっかりと考えて、一つ一つ行動しました。来年度は、自分がメンバーに入り、皆さんが「応援したい！」と思えるように努力していきます。特設駅伝部は一度解散となりますが、来年に向けて日々努力していきますので、これからも応援よろしくお願いします。

<男子駅伝部 関東大会6位>

3年生

昨年度に引き続き、駅伝部の応援、ありがとうございました。去年は全国、関東大会優勝という最高の経験をさせていただき、「今年も二連覇を目指そう!!」という思いで、市駅伝から走ってきました。しかし、県駅伝2位という結果に終わり、全国大会に出場することができませんでした。その中でも気持ちを立て直し、関東大会では、県駅伝で負けた寄居男衾中に勝つことができました。たくさんの温かい応援ありがとうございました。これからも駅伝部の応援をお願いします。

3年生

この度は、県駅伝、関東駅伝の応援、ありがとうございました。皆さんのお陰で県2位と関東6位を取ることができました。僕は駅伝を通して、みんなで一つの目標を目指して、頑張ることの大切さを学ぶことができました。今回の駅伝では、走ることだけではなく、支えてくれる人たちの大切さも学べました。この経験をこれから的生活や高校にも生かしていきたいです。本当にありがとうございました。

3年生

この度は、駅伝部の応援をしていただき、ありがとうございました。皆さんの応援のお陰で、市予選、県大会、関東大会で良い結果を残すことができました。私は、「駅伝は周りの人の支えがないとできないことだ。」ということを学びました。先生方や地域の方々、応援してくれた藤中の人たちのサポートが励みになりました。全国大会出場はできませんでしたが、今までたくさんの応援をしていただき、本当にありがとうございました。

3年生

この度は、藤中学校駅伝部の応援、または募金をしてください、本当にありがとうございました。皆様のお陰様で、男子は関東大会6位、女子は全国大会5位という成績を収めることができました。自分は県大会で3区を走りました。昨年度全国1位というプレッシャーが強く、うまく走ることができませんでしたが、無事に襷をつなぐことができ、よかったです。「感動は挑戦から」、この言葉を引き継ぐことができて、よかったです。

3年生

まずは駅伝部の応援ありがとうございました。男子は関東大会6位という結果で終えることができました。

自分は、3年間一度も大会で走れたことはなかったけれど、関東大会6位で悔しいと思えるようなチームになれたことが、本当に嬉しかったです。そして、3年生はこの大会で引退となります。この悔しさや駅伝部で学んだことが次の舞台で必ず活きてくると思うので、自分を信じてこれからも頑張ります。

2年生

駅伝部の応援、ありがとうございました。皆様の応援のお陰で、県駅伝2位、関東駅伝6位になることができました。そして、今回は全国駅伝に出場できず、とても悔しかったです。その中でも、応援用のバスを用意していただけたり、励ましの声をかけていただけたり、とても救われました。

来年は3年生になり、全てが中学生ラストになるので、全国の悔しさは、全国で晴らせるように、山口、滋賀で笑えるように頑張ります。これからも応援、お願ひします。

2年生

駅伝部の応援、ありがとうございました。皆さんの応援のお陰で、関東大会で6位に入賞することができました。最初に思い描いていた全国出場には届きませんでしたが、「何が起こるのか分からぬ。」というチームスポーツの面白さを学ぶことができました。今回の経験を経て、来年は僕たちがチームを引っ張ります。来年はもう一度全国へ戻れるように頑張ります。最高学年としての自覚をもち、活動していくことで、今後とも温かいご声援をお願いします。

2年生

この度は、駅伝部を応援していただきありがとうございました。皆様からの応援のお陰で、男女共に好成績を収めることができました。自分は、県、関東駅伝に出場することはできなかつたけれど、今まで見たことがないような舞台を見られてとても嬉しいです。自分は、陸上部ではないので、両立するのは少し難しいですが、どちらの部活動も精一杯頑張っていきたいと思います。来年度の駅伝でも上位を目指して頑張っていくので、引き続き応援をよろしくお願ひします。

1年生

まずは駅伝部の応援ありがとうございました。僕は大事なところでケガをしてしまい、県大会を走ることができませんでした。そこで学んだことは「優しさ」です。僕がケガをしても先輩達は僕に文句も言わず、むしろ心配ってくれました。来年は1年生が入ってくるので、「優しさ」を持ちたいです。

来年は、今年全国大会に出られなかった分も頑張って練習して、全国大会で戦えるチームを作ります。よろしくお願ひします。